

ABSTRAKSI

Penelitian ini meneliti pengaruh pertunjukkan musik terhadap kepuasan penonton pertunjukkan musik *indie* di Surabaya. Selain itu juga ditambahkan meneliti peran similaritas pada komunitas musik *indie* sebagai variabel moderasi pada pengaruh pertunjukkan musik terhadap kepuasan penonton pertunjukkan musik *indie* di Surabaya. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah pertunjukkan musik (X), similaritas pada komunitas musik *indie* (Z) dan kepuasan penonton (Y). Penelitian ini menggunakan prosedur *non-probability sampling* dilakukan dengan menggunakan metode *judgemental sampling* atau *purposive sampling*. Teknik analisis menggunakan *Moderated Regression Analysis* (MRA) yang diolah menggunakan program SPSS. Persamaan regresi yang dihasilkan:

$$Y = 2,950 + 1,094 X + 0,095 Z + 0,097 X.Z + e$$

Hasil signifikansi untuk uji t untuk interaksi pada *moderated regression analysis* pertunjukkan musik dengan similaritas pada komunitas musik *indie* (X.Z) adalah sebesar 0,020, karena berada dibawah nilai *level of significant* 0,05. Hal ini berarti similaritas pada komunitas musik *indie* memoderasi pengaruh pertunjukkan musik *indie* terhadap kepuasan penonton pertunjukkan musik *indie* di Surabaya. Koefisien regresi interaksi pertunjukkan musik dengan similaritas pada komunitas musik *indie* (X.Z) menunjukkan nilai positif yang berarti similaritas pada komunitas musik *indie* memperkuat pengaruh pertunjukkan musik *indie* terhadap kepuasan penonton pertunjukkan musik *indie* di Surabaya.

Hasil penelitian ini mendukung penelitian sebelumnya yang dilakukan oleh Minor *et al* (2004), yang menyatakan bahwa kepuasan penonton pertunjukkan musik dipengaruhi oleh faktor-faktor penilaian atas pertunjukkan musik yang terdiri atas kemampuan musisi, penampilan musisi, suara musikal, penampilan panggung, fasilitas dan interaksi penonton. Penelitian juga membuktikan bahwa similaritas pada komunitas musik *indie* yang terlibat langsung pada pertunjukkan musik *indie*, dan berhubungan dengan faktor interaksi penonton, memoderasi pengaruh pengaruh pertunjukkan musik terhadap kepuasan penonton pertunjukkan musik *indie* di Surabaya.